



La NASA hará pruebas en México para entrenar astronautas para la misión multinacional de la humanidad a Marte en 2030, según anunció hoy el gobierno mexicano.

Dichos ejercicios se realizarán en el Campo Volcánico de la reserva de la biósfera conocida como «El Pinacate», ubicado en el estado de Sonora.

«Este lugar fue seleccionado por la NASA como campo de entrenamiento para los astronautas del Programa Apolo de 1965 a 1970, lo que significó la primera exploración lunar hecha por humanos», dijo el director general de la Agencia Espacial Mexicana (AEM), Javier Mendieta Jiménez.

El Pinacate se ubica en la región conocida como Gran Desierto de Altar y limita al norte con Arizona, posee extensos campos de dunas y es una de las regiones más secas del desierto de Sonora.

La NASA contará con la colaboración de la AEM, el Ministerio de Comunicaciones y Transportes mexicano y la Universidad del estado.

Para las primeras pruebas en la zona, se integró un equipo formado por varios especialistas de la Universidad Estatal de Arizona, así como tres trabajadores de la National Space Society y dos del Instituto de Geofísica de la Universidad Nacional Autónoma de México.

El gobierno mexicano informó que *«al menos media docena de grandes empresas espaciales privadas trabajan en la misión al planeta rojo»*, por lo que la tendencia ya no está limitada sólo a las acciones y presupuestos de los gobiernos.